

4年生 先人の知恵

ため池から学ぶ



4年生はグループに分かれて
インタビューしたいことを考えました。

そして、グループごとに、
華房さんにお話を伺って行きました。



美咲町のため池について
詳しくお話をしてくださった 華房 亨さん



2学期のことになりますが、4年生は総合的な学習の時間に、昔の人の知恵について学習しました。「田んぼにどうやって水が来ているのか」そのことを知るために、華房亨さんからお話をお聞きしました。

4年生は、事前にインタビュー内容をつくり、インタビューの仕方も勉強しました。当日は子どもたちからのひとつひとつの質問に、華房さんが丁寧に答えてくださいました。

華房さんのお話はとてもくわしくわかりやすく、昔の人たちが力を合わせて水を確保していたことを教えてください、近くのため池や取水口に連れて行ってくださって説明してくださいました。

機械のない時代に、地域の人たちが話し合っ
て力をだしあって、大きなため池をつくったり、川から水を引くために、工夫したりすることを学び、4年生にとっては知らないことばかりでした。

今の私たちも、わすれがちな先人の知恵。

これからの子どもたちが「生きる知恵」として、学んでいってほしいと願っています。

華房さん ありがとうございます。

